



## Regierungsratsbeschluss vom 17. September 2024

Schriftliche Anfrage Tonja Zürcher betreffend ZUBA: Verkehrszahlen

---

P245285

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Dem Regierungsrat ist es ein Anliegen, dass das Gebiet Bachgraben gesamtverkehrlich optimal erschlossen wird. Die drei Schlüsselmassnahmen dazu sind der Zubringer Bachgraben–Allschwil (ZUBA), das Tram Bachgraben und die Velovorzugsroute Bachgraben– Bahnhof Basel SBB. Diese Verkehrsprojekte werden parallel weiterentwickelt, sind aufeinander abgestimmt und ihre Wirkung soll dank flankierender Massnahmen gesichert werden. Ziel aus baselstädtischer Sicht ist es, Basel West vom Durchgangsverkehr zu entlasten, den ÖV-Betrieb zu stabilisieren und die Verkehrssicherheit besonders für den Fuss- und Veloverkehr zu verbessern. So tragen die Schlüsselmassnahmen dazu bei, einen Teil der Autofahrten auf umweltfreundliche Verkehrsmittel zu verlagern, was wiederum zum Erreichen der kantonalen Klimaschutzziele beiträgt.

